

Une pratique catéchétique sous le signe de la diversité: espaces, méthodes, idées

«Etre Eglise», la troisième grande affirmation issue du processus d'élaboration de la Vision Eglise 21, a habité le secteur Catéchèse en 2017. Le travail accompli est entré en résonance à plusieurs niveaux avec la Vision, qui était et qui reste l'étoile qui guide le secteur.

 **Pia Moser**
responsable du secteur Catéchèse

Les enfants doivent ressentir qu'ils sont les bienvenus et que Dieu est bienveillant à leur égard. L'attitude et les attentes des adultes qui les accompagnent jouent bien évidemment un rôle décisif. Le Conseil synodal, dans son Point de vue 2017, a souligné que la «transmission de la foi» était l'une des missions phares de l'Eglise, apportant des éclairages importants sur cette question.

Durant l'année sous revue, «être-Eglise» a notamment été au cœur des formations continues proposées par le secteur Catéchèse. Des sommets ont été atteints avec la «fête du Moyen-Age», organisée en août par les bibliothèques catéchétiques. Pour les caté-

chètes, ce fut l'occasion d'apprendre concrètement à organiser de tels événements dans leur paroisse et de découvrir le matériel existant. L'équipe du secteur a créé un jeu de groupe sur le Moyen-Age et la Réforme, qui commence ainsi: «Oyez, oyez, braves gens! Vous voici de retour au Moyen-Age, à l'époque où la Réforme était sur le point d'éclater. En ces années de Grâce 1525 à 1540, voici comment vivait le bon peuple...» L'équipe a également fabriqué une frise chronologique couvrant 3400 ans d'histoire, de 1300 avant Jésus-Christ à 2100 après. Enfin, elle a conçu un jeu d'observation et de réflexion – «Traces de la Réforme» – composé de vingt cartes portant une image au recto (photos prises sur le territoire ecclésial) et des questions au verso. Tous ces supports péda-

gogiques sont disponibles dans les bibliothèques catéchétiques. Autre événement marquant: la journée «Croisière des histoires bibliques» sur le lac de Biemme, en novembre. 99 membres des équipes de catéchèse scolaire et préscolaire se sont formés à la narration biblique et ont pu découvrir de nouveaux outils. Quelques équipes ont même commencé à adapter le matériel pour leur paroisse.

— Suite à la page 34 —

Eveil à la foi: les enfants doivent ressentir que Dieu est bienveillant à leur égard.



Catéchèse

Responsables du secteur

Pia Moser
Patrick von Siebenthal (suppléant)

Gestion questions spécialisées/ administration

Stefan Zwygart

Service de la formation catéchétique

Pia Moser (responsable)
Berne: Marianna Jakob,
Ruedi Scheiwiler, Patrick von Siebenthal,
Rahel Voirol-Sturzenegger

Arrondissement du Jura: Alain Wimmer,
Anne-Dominique Grosvernier

Service Formation continue et conseil catéchèse

Patrick von Siebenthal (responsable)
Helene Geissbühler, Katharina Wagner

Bibliothèques catéchétiques

Bibliothèque catéchétique Berne:
Irene Beyeler (responsable)
Anne Berlincourt, Sabine Schüpbach,
Stefan Zwygart

Bibliothèque catéchétique Thoun:
Irene Beyeler, Ursula Kaufmann

Berne PH: Matthias Kuhl

Crédoc Tramelan:
Marina Schneeberger